

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0135/2018	

Einwohneranfrage

Frau P.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Erstellung eines Wirtschaftsförderungskonzeptes

I. Sachverhalt

Im ersten, von der Oberbürgermeisterin Frau Wolf, vorgelegten Haushaltssicherungskonzept (HSK) der Stadt Eisenach beschloss der Stadtrat unter anderem:

„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, ein Wirtschaftsförderungskonzept zu erarbeiten und dem Stadtrat bis zum 31.12.2013 vorzulegen.“

Dieser Beschluss wurde weder in 2013 noch in den Folgejahren umgesetzt, obgleich dazu immer wieder Anfragen und Anträge gestellt wurden.

In der 4. Fortschreibung des HSK beschloss der Stadtrat am 31.01.2017:

„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, ein Wirtschaftsförderungskonzept zu erarbeiten/erarbeiten zu lassen und dem Stadtrat bis zum 31.12.2017 vorzulegen.“

Zur Realisierung dieses Beschlusses wurden im Haushalt 2017 zur externen Vergabe der Erarbeitung 25.000,00 € eingestellt. Eine Umsetzung aller Beschlüsse erfolgte bis zum heutigen Tag nicht.

Auch unterrichtete die Oberbürgermeisterin den Gemeinderat nicht über die Gründe der Nichtumsetzung.

Über den Vollzug der Beschlüsse hat der Bürgermeister dem Gemeinderat, der die Ausführung überwacht (§ 22 Abs. 3 Satz 2 ThürKO), regelmäßig zu berichten.

II. Fragestellung

1. Warum setzte die Oberbürgermeisterin den Beschluss zur Erstellung einer Wirtschaftsförderungskonzeptes seit 2013 nicht um?
2. Warum informierte die Oberbürgermeisterin den Gemeinderat in ihren Berichtsvorlagen „Beschlussrealisierung“ nicht über die Gründe der nicht erfolgten Realisierung?
3. Enthält der Haushaltsentwurf 2018 weiterhin 25.000,00 € für eine externe Erarbeitung des Wirtschaftsförderungskonzeptes? (Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wird der Beschluss dann in 2018 realisiert?)

4. Wann wird, wie von der Oberbürgermeisterin und auch vom Stadtrat beschlossen, die Struktur der Wirtschaftsförderung verändert, wie bereits 2013 ausgeführt wurde? Es ist zu prüfen, wo künftig die Wirtschaftsförderung anzusiedeln ist. Diese ist aus der Gründer- und Innovationszentrum Stadtfeld GmbH herauszulösen und direkt bei der Stadt Eisenach zu integrieren. Der bisher von der Stadt Eisenach gewährte Zuschuss in Höhe von 80.000,00 € wird für die Wirtschaftsförderung gewährt und damit weiterhin durch die Stadt Eisenach getragen."

Frau P.
99817 Eisenach